

INDRA GROUP, RECONOCIDA DE NUEVO POR THE SUSTAINABILITY YEARBOOK DE S&P COMO UNA DE LAS COMPAÑÍAS LÍDERES MUNDIALES EN SOSTENIBILIDAD

- **Por quinto año consecutivo, el informe de sostenibilidad más prestigioso del mundo sitúa en el podio del sector de Servicios de TI a la compañía, que es la única empresa del Ibex 35 destacada entre las líderes de su sector en esta edición**
- **Este reconocimiento es fruto del compromiso continuo de Indra Group con la sostenibilidad y posiciona a la compañía como una de las empresas mejor preparadas para hacer frente a los retos económicos, sociales y medioambientales de futuro**
- **Gracias a su política y desempeño ESG, Indra Group también forma parte de los índices más prestigiosos de sostenibilidad como Dow Jones Sustainability Index, FTSE4Good, Carbon Disclosure Project o World's Best Companies in Sustainable Growth 2025**

Madrid, 11 de febrero de 2025. – Indra Group ha sido reconocida una vez más como una de las compañías líderes mundiales en sostenibilidad, según el prestigioso informe anual de sostenibilidad de S&P Global, The Sustainability Yearbook 2025.

La compañía destaca como la única empresa del sector de Servicios de TI que ha permanecido cinco años consecutivos en posiciones de liderazgo en este anuario, referente global de sostenibilidad, al que cada vez aspiran más empresas a nivel mundial y que se renueva anualmente con requisitos cada vez más complejos y exigentes.

Basado en la valoración de 7.690 empresas de todo el mundo, de las que sólo 780 empresas han logrado entrar en el exclusivo anuario, Indra Group se sitúa en el podio de su sector y es la única empresa del Ibex 35 destacada entre las líderes de su sector en esta edición.

Para poder formar parte de este exclusivo ranking mundial, Indra Group ha conseguido una calificación de 100 puntos en áreas clave como transparencia y reporting, ética empresarial, estrategia tributaria y gestión de riesgos. En el ámbito medioambiental, Indra Group ha logrado la puntuación máxima en eficiencia energética (100 puntos) y ha destacado por su estrategia climática, gracias a su compromiso con la descarbonización y a adelantar 10 años sus objetivos de reducción de emisiones para neutralizar las emisiones en sus operaciones propias en 2030 y en la cadena de valor en 2040.

En el plano social, se ha situado en el percentil 100, al obtener la máxima puntuación en prácticas laborales y protección de la privacidad, y una excelente posición en las áreas de seguridad y salud laboral. También destaca su labor en la atracción y retención de talento.

“En Indra Group somos conscientes de que para lograr un desarrollo sostenible es necesario frenar el cambio climático y proteger nuestro medioambiente, pero también mejorar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos. Por ello, tenemos el firme compromiso de impulsar la innovación sostenible a través de nuestras soluciones, con el desarrollo de tecnologías que contribuyen a un mundo más seguro y respetuoso con el planeta”, afirma Manuel Ausaverri, Chief Strategy Officer (CSO) de Indra y máximo responsable del área de sostenibilidad del grupo.

The Sustainability Yearbook basa su análisis en la información pública de las compañías evaluadas, pero también en la exhaustiva y prestigiosa Evaluación de Sostenibilidad Corporativa (CSA) de S&P, que con más de 16.500 puntos de datos, se utiliza también para la elaboración del Dow Jones Sustainability Index (DJSI), en el que Indra se mantiene durante 19 años consecutivos. El DJSI exige una mínima capitalización bursátil, por lo que The Sustainability Yearbook abre la competencia a otras empresas de menor tamaño, de ahí el mayor universo de participación.

Reconocimientos en sostenibilidad

Además de figurar en el DJSI, Indra Group forma parte del índice FTSE4Good desde hace años, tiene la clasificación AA en el índice MSCI-ESG que elabora Morgan Stanley y cuenta con la medalla platino de Ecovadis, la máxima calificación que otorga esta plataforma especializada en evaluar la sostenibilidad de las compañías, cada vez más tenida en cuenta por los clientes y que sitúa a Indra en el percentil 99, a la cabeza del resto de empresas de su sector. Por su parte, el índice Sustainalytics ha distinguido a Indra Group en la

categoría Industry Top Rated como una de las empresas mejor calificadas en materia de ESG en el sector de Software y Servicios de TI.

Indra Group también ha vuelto a ser incluido un año más por el Carbon Disclosure Project (CDP) entre las empresas líderes en la lucha contra el cambio climático con la máxima mayor calificación posible, "A List", gracias a los múltiples esfuerzos de la compañía en esta materia y la contribución de soluciones con impacto en ámbitos como la movilidad sostenible, la eficiencia energética o la protección medioambiental. El grupo tecnológico también acaba de ser incluido en el ranking 'World's Best Companies in Sustainable Growth 2025', elaborado por la revista estadounidense Time y la empresa de investigación de mercados Statista, como unas de las mejores empresas del mundo en crecimiento sostenible.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Lydia Mahiques Ramos
lmahiques@indra.es
+34 690 69 80 99